



つもりっこ

令和4年4月12日
第1号
益城町立津森小学校

令和4年度が始まりました。

令和4年度が始まりました。児童数は、新1年生22名を加えて、117名です。昨年度より少し多くなりました。今年も「学校大好き 友達大好き ふるさと大好き 津森っ子の育成」を教育目標に掲げ、全職員で取り組んでいきます。

4月11日(月)の入学式。入学児童全員が参加し、氏名点呼では大きな声で返事をしていました。コロナ禍で在校生の参加はありませんでしたが、本年度は来賓として西村町長が来校され、お祝いの言葉をいただきました。下の写真は入学式後、式場の体育館で撮影した記念写真の1枚です。式中はマスクをしていましたが、記念写真の時だけ外して撮影しました。元気いっぱいの1年生、学校にも本当の春が到来です。



本年度もよろしくお願ひします。

本年度、新たに5名の職員の転入があり、昨年度同様20名の職員で子どもたちを見守っていきます。どうぞよろしくお願ひします。本年度も学校の様子や教育に関することをこの学校便り「つもりっこ」でお知らせしていきますが、学校HPも頻繁に更新していきますので、そちらも是非ご覧ください。

